
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Bau und 
Verkehr, Umwelt und Ordnung der Stadt Schönberg 

vom 02.04.2019

Top 9.1 Anfrage zum Stand der Planung Bahnhofsvorplatz

Frau Kopp antwortet, dass entsprechend den Beratungen im Bauausschuss der 
Flächenankauf beantragt wurde.
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